



ひまわりっ子



創立145年
日置市立
和田小学校

運動会に向けて全力で輝く！

校長 三善 宏也

2学期がスタートしました。久しぶりに、子どもたちの元気な声が、学校中に響き渡っています。真っ黒に日焼けして一段とたくましくなった子どもたち、どの子も目をキラキラと輝かせ、始業式に臨んでいました。



【運動会のダンス練習】

夏休み期間中、お陰様で交通事故や水難事故等もなく、全員で2学期を迎えることができましたことを大変うれしく思います。保護者の皆様や地域の皆様のお力により、子どもたちが休みの間安全に過ごすことができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

日本各地で記録づくめの猛暑は9月になってもおさまらず、連日30度を超える暑さが続いています。それでも、子どもたちは元気いっぱい、10月6日の本番に向け、運動会の練習に取り組んでいます。

今年の運動会のスローガンは、「暑さに負けず 自分に負けず 心を一つに エイエイオー！」です。このめあてに向かって、全校みんなの心が一つにまとまり、心に残る運動会になるようにと願っています。

本番も大切ですが、暑さに負けないで、毎日のように練習を積み重ねた体験は、きっと子どもたちの大きな成長につながっていると信じます。本番まで、あと1週間です。体調管理に気をつけて、万全のコンディションで本番を迎えさせたいと思いますので、保護者の皆さまのご協力をよろしくお願ひします。

秋の全国交通安全運動

9月21日(土)～30日(月)まで秋の全国交通安全運動期間となっています。

○ 自転車にも交通ルールがあります。～自転車安全利用五則を守りましょう～

- ① 車道が原則、左側を通行
歩道は例外、歩行者を優先
- ② 交差点では信号と一時停止を守って、安全運転
- ③ 夜間はライトを点灯 ④ 飲酒運転は禁止
- ⑤ ヘルメットを着用



夏休み出校日(8/1・21)…全校朝会・保護者の読み聞かせ

8月1日の出校日には、校長先生が全校朝会で平和教育についてのお話と本の読み聞かせをしてくださいました。また21日の2回目の出校日には転入生の紹介をしました。今回和田小に転入してきたのは、4年生の吉田悠人さんです。西谷山小より転入してきました。早く和田小学校に慣れてほしいと思います。今年度の本校の児童数は17名になりました。

さらに、学活の時間には図書室で、堀ノロさんと高見さんのお2人が、読み聞かせをしてくださいました。いつも感心させられますが、毎回趣向を変えて読み聞かせをしてくださいます。どのお話とも興味をそそるものばかりで、子どもたちも大満足でした。本当にいつもありがとうございます。



和田地区夏祭り…盛大に終わる！

8月11日(土)和田地区夏祭りが盛大に行われました。今年も天候に恵まれ、たくさんの人が和田小学校を訪れ、一夜を楽しむことができました。子どもたちは事前にポスターの絵をかいいたり、灯ろうの絵をかいいたりして飾ることができました。また、竹太鼓も7月最後の練習からかなりの期間空きましたが、動きやリズムを忘れずにじょうずに披露することができました。これまでの成果を発表することができたと思います。保護者や地域の方々、準備から後片付けまでご協力ありがとうございました。



の行事予定

あくまでも予定
です。変更になる
こともあります。

- 1日(火) ひまわり竹太鼓
- 3日(木) 運動会会場準備
- 4日(金) 身体計測
- 6日(日) 秋季大運動会(午前開催・雨天順延)
- 7日(月) 運動会の振替休日
- 8日(火) ひまわり竹太鼓 歯の日
- 9日(水) 就学時健康診断(吹上)委員会活動
学習指導アシスタント
- 10日(木) ヤマンカン稲刈り(予定)※雨天順延
- 12日(土) 吹上中母校貢献活動
- 13日(日) 吹上地域市民運動会
- 15日(火) ひまわり竹太鼓・ALT(外国語)
理科観察実験アシスタント
- 16日(水) 委員会活動・学習指導アシスタント
- 17日(木) 巡回図書
- 18日(金) 秋の一日遠足(全学年)
- 22日(火) ひまわり竹太鼓 ALT(外国語)
理科観察実験アシスタント
- 23日(水) クラブ活動
学習指導アシスタント 国際交流活動
- 25日(金) 陸上記録会練習
- 27日(日) 吹上地域文化祭
- 30日(水) 学習指導アシスタント



2学期最初の学級PTAありがとうございました

9月13日(金)2学期最初の授業参観・学級PTAを実施しました。

今回は講師に日置市国際交流員のユザイリさんをお招きし、家庭教育学級も兼ねた国際交流の学習を親子一緒に実施いたしました。前半はマレーシアの文化や子育てについて話してもらい、後半はマレーシアで愛用されている帽子を折り紙で作りました。親子一緒に楽しく活動できました。

学級PTAでは、夏休みの反省や2学期の学級経営方針等の話し合いが行われました。とても蒸し暑い日でしたが、当日のご出席ありがとうございました。



～子ども会議(運動会スローガン作り)～

9月14日(土)の1校時に子ども会議を行いました。今年度もみんなで話し合ったスローガンを全校児童で分担し、それぞれが決められた文字の色をぬり、運動会のスローガン及び掲示物を完成させることができました。完成したスローガンを当日に掲示する予定です。どうぞご覧ください。



～まもなく大運動会、練習を頑張っています～

10月6日にむけて頑張っています！当日の頑張る姿、どうぞ期待ください！



7/28と9/22に…学校の奉仕作業

7月28日(日)の奉仕作業には、PTA・地域の方が大勢お越しください、学校内外の草払い等を行いました。夏祭りに向けて大変綺麗になりました。ありがとうございました。

天候が心配されましたが9月22日(日)に奉仕作業をなんとか実施することができました。小雨に濡れながらでしたがご協力ありがとうございました。また、10月3日(木)には会場準備も予定されています。時間の都合がつかれましたら、ご協力をお願いいたします。



～永山先生との授業(SET加配・伊作小在籍)～

今年度も年度初めから伊作小の永山先生が5・6年生と週に2回外国語の指導をしてくださっています。昨年度から本校で指導をしてくださっているので子どもたちも慣れて楽しく学習を行っています。



5・6年生の外国語授業の様子です

理科観察実験アシスタント



本年度も理科観察実験アシスタントとして協力してくださっている比良 信幸先生です。今年度もよろしくお祈りいたします。



学習指導アシスタント(TA)



昨年度後期に引き続き、今年度前期も鹿大4年生の立川葵依さんが、本校で児童の学習指導に携わってくれています。立川さんも児童もお互いにすっかり慣れて楽しそうです。

前期は残り10月に4回ですが、子どもたちは授業中以外の給食や昼休みも楽しく一緒に活動しています。

